

Le maire de Miami Beach exprime son accord pour l'ouverture dans cette ville d'un consulat de Cuba



La Havane, 24 mars, (RHC/PL).- Le maire de Miami Beach, Philip Lavine et Ricky Arriola, membre de son équipe, ont fait savoir qu'ils souhaiteraient la bienvenue à un consulat de Cuba dans cette ville.

«Il a besoin d'être où il servira à la plus grande quantité de personnes et Miami-Dade a de loin le plus grand nombre de Cubains aux États-Unis. Sa demande va être très forte» a déclaré Ricky Arriola au journal étasunien El Nuevo Herald qui paraît en espagnol.

Ricky Arriola et Philip Levine se sont entretenus au ministère cubain des Affaires étrangères avec le sous-directeur du département de l'Amérique du Nord, Gustavo Machin.

La nouvelle de l'ouverture d'un consulat de Cuba a jeté le trouble dans la communauté cubaine résidant dans le Sud de la Floride.

Le maire de Miami, Tomas Regalado, s'y est énergiquement opposé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88348-le-maire-de-miami-beach-exprime-son-accord-pour-louverture-dans-cette-ville-dun-consulat-de-cuba>



Radio Habana Cuba